

ESCENA DE FILM. Roma, septiembre (ANSA). William Berger y Luc Merenda en una escena de la película "Pacto con la Muerte", que trata sobre un romance original de James Hadley Chase y dirigida por Gian Pietro Calasso. El film ha recibido elogios por parte de la crítica.

Ex embajadora de E.U.A Unidos, Sept. 4 (UPI). El FBI anunció hoy que "estitateme a los inmigrantes ligioso internacional que l'estivo internacional que l'es

Nueva York, Sept. 4 (UPI). Claire Boothe Luce, ex embajadora norteame ricana en Italia y viuda del fundador de las revistas "Time" y "Life", afirmó que Estados Unidos está más amenazados por una invasión de extranjeros que por la bomba atómica. "Probablemente muy

pronto la cantidad de mexi-canos en Texas, Nuevo Mé-xico y California, al igual

que la de cubanos y latino-americanos en Florida, igualará a los nacionales", dijo Luce en una entrevista

dijo Luce en una entrevista en la edición de septiembre de la revista "Geo".
"También llegan de Haiti. De momento una gran cantidad de ellos son ilegales. Llegan a las fronteras y vienen con esposas, bernanas y sobrinas que hermanas y sobrinas que de inmediato se hacen em-Pasa a la página 26

Científicos investigarán Cometa Halley en 1986

Washington. Washington, Sep. 4 (UPI). El cometa Halley que sembró el pánico entre nuestros abuelos, vuelve a ponerse en la mira de los terrestres. Pero esta vez con propósitos totalmente científicos. Cuando pase frente a la Tierra nuevamente, será objeto del es-tudio más exhaustivo jamás proyectado para esa clase de errantes astros. El Halley, siguiendo su

ciclo de 76 años, volverá a ser visto en la Tierra en 1986.

La congelada aglomeración de gas y polvo está ahora en alguna parte entre las huellas orbitales de los lejanos Urano y Sa-turno, en ruta hacia el centro del sistema solar, dispuesto a reaparecer por segunda vez en este siglo — la primera fue en 1910—.

Pasa a la página 27

Más trasplantes por éxito de nueva droga

Brighton, Inglaterra, Sept. 4 (Latin-Reuter). Alentados por el éxito de una nueva droga los cirujanos especializados en el trasplante de órganos están augurando un respe-table aumento en el número de intervenciones de ese tipo en seres humanos y un fuerte tráfico internacional de visceras.

En los días precursores del Cardiocirujano sudafri-

cano Christian Barnard, la cirugía de los trasplantes cardíacos se vio rodeada de un enorme brillo y misticismo. Pero muchos pacientes murieron y la técni-ca cayó en el descrédito.

Sin embargo estos últimos años los trasplantes de corazón se han constituido en una renovada esperanza de vida merced a nuevos adelantos médicos que
Pasa a la página 22

Hallan fósil que podría ser el "Eslabón Perdido"

Nairobi, Kenya, Sept. 4 (UPI). Investigadores dijeron hoy haber descubierto la quijada de una criatura "casi humana" de millones de años que podría ser importante para develar el misterio del origen del hombre. El descubrimiento fue

El descubrimiento fue anunciado en una confe-rencia de prensa en el Museo Nacional de Kenya por Richard Leakey, como di-rector del museo, y por el profesor Hidemi Ishida de la Universidad de Osaka,

Japón.
Si el estimado preliminar de la edad de la quijada es correcto, el fósil debería proporcionar una importante clave en el seguimiento del origen del hombre, llenando un vacio entre el Ramapithecus de 12 m#llones de años une ca-·12 millones de años que ca-minaba en cuatro patas y el Australopithecus de 4

Pasa a la página 22 ___

Grave es el problema de la salud mental en C.A

mental en los países de la América Latina afectan a considerables segmentos de la población y deterioran su cali-dad de vida, según un estudio dado a conocer aquí sobre

el problema en América Central.

El informe, que se centra en Centroamérica pero incluye antecedentes sobre toda la región, señala se calcula que existen en Latinoamérica entre 15 y 50 casos de sicosis por cada mil habitantes, y que las neurosis que exigen tratamiento médico llegan a entre 50 y 200 casos

por cada millar de habitantes.

El informe, que fue conocido durante una reunión de directores generales de Salud de los países centroamericanos realizada antes del encuentro de los ministros del

Yoga relacionada con violencia y crímenes

habría mezclado los atentados con bombas y los ase-sinatos a sus cursos de yo-

ga y meditación y la cari-dad para con los pobres. Un vocero de la agencia policial federal de Estados policial federal de Estados Unidos anunció que ésta comenzó hace meses una investigación de la so-ciedad yoga "Ananda Mar-ga" para asegurar la segu-ridad de la primera mi-nistra india Indira Candhi durante su visita a Estados Unidos.

"Hemos recibido acusaciones de que están invo-lucrados en crimenes violentos en Estados Uni-dos y otros países", indicó el portavoz, Tom Ander-son, en San Francisco, cer-

Daña a México el exceso de carros

México, sept. 4 (UPI). Un prominente dueño de estacionamientos públicos hizo un llamado al gobierno mexicano para que es-tablezca controles sobre el uso del automóvil, que cali-ficó como "rémora de la humanidad".

Alejandro Sarquis, empresario que ha hecho su fortuna en el negocio de estacionamientos públicos estacionamentos puoncos en la capital mexicana, di-jo en entrevista publicada hoy que el uso del automóvil privado está propiciando el caos vial y que el crecimiento de esta

Pasa a la página 26 _

Microcomputadora que ayuda a oír

Salt Lake City, Estados Unidos, Sept. 4 (UPI). Un bioingeniero de la Universidad de Utah inventó una microcomputadora que podría ayudar a los afectados por los peores casos de sordera estimulando el oído interno en forma electrónica con señales que imitan el habla.

El aparato, en estadio de prototipo, tiene el tamaño de un paquete de cigarrillos, y envía una señal al oído interno mediante un alambra colocada a trayás alambre colocado a través del cuero cabelludo.

La microcomputadora estimula las fibras ner-viosas que no funcionan bien de manera que el ce-Pasa a la página 26

cana a esta localidad de California.

"Cuando Indira Gandhi vino de visita a Estados Unidos hace unos meses hicimos averiguaciones. To-davía las continuaremos".

afirmó.

El diario San José Mercury News informó que el Departamento de Estado ha identificado campos de entrenamiento paramilitar entrenamiento paramilitar administrados por un bra-zo terrorista del culto en la India. Agregó que el FBI investiga reportes de que existen en la India. Agregó de entrenamiento en Estados Unidos.

Blancos políticos El grupo ha realizado ramo, afirma que en la mayoría de los países persisten serios problemas de alcoholismo, así como de retardo mental y epilepsia.

El suicidio es también un problema grave de salud

pública en muchos países latinoamericanos. Aunque no hay cifras exactas sobre su magnitud y características, algunas estadísticas indican tasas de mortalidad superiores al 7 por 100 mil habitantes.

El estudio, presentado por la delegación de Panamá, señala que el porcentaje de pacientes de enfermedades mentales graves representa no menos del uno al dos por ciento de cualquier población, sin tomar en cuenta trastornos mentales que necesitan atención siquiátrica.

Pasa a la página 22



AUTENTICA LOCURA. Nápoles, septiembre (ANSA). Mike Jagger, líder del conjunto "Rolling Stones" en uno de sus re-cientes conciertos en un estadio de Nápoles. En todos los lugares donde se presentan, logra grandes éxitos, causando es-tados de auténtica locura entre un público de fanáticos.

Advierten peligro de la tecnología

Ginebra, septiembre 4 (AP). Arthur C. Clarke, autor de ''2001, odisea espacial'', advirtió hoy acerca de ''un incremento inen armas anti-satélites y otros equipos propuestos para el uso espacial, y dijo que la tecnología empleada para la destrucción debía ser utilizada en la salvación de la humanidad.

Clarke, integrante de la delegación de Sri Lanka a la comisión de desarme de 40 naciones, el principal foro multilateral mundial sobre esta materia, dijo también que los Estados Unidos y la Unión Soviéti-ca "a veces parecen niñitos en un charco de gasolina... cada uno tratando de ad-quirir más fósforos que el otro, cuando uno sólo es más que suficiente".

uno solo es más que suriciente".

Afirmó que seguramente pasarán años antes de que Estados Unidos y la Unión Soviética pongan artefactos anti-satélites en operación, lo cual ofrece "una última posibilidad de prevenir la introducción de sistemas ofensivos en el espacio".

Clarko que ha escrito más de 20.

Clarke, que ha escrito más de 30 libros acerca del espacio, dijo que respalda las propuestas para un sistema de "sa-télites de paz" o "Peacesat" a fin de ha-

Pasa a la página 26



TRAS MEDIO SIGLO. Roma, septiembre (ANSA). Dos imágenes de Nanda Primavera. A la izquierda como lucía en los años treinta, cuando brillaba en las operetas ita-lianas, debutó a los 16 años en "La Duquesa

del Baltabarín". A la derecha, tal como es hoy, cumplidos los 80 años y aún activa en el mundo del espectáculo, aparece frente a la Porta Pinciana, en Roma, cerca de su casa.